

Kanzlei/Philosophie

Die Kanzlei TINZL&FRANK legt größten Wert auf die bestmögliche Durchsetzung Ihrer Anliegen und Interessen. Vier erfahrene und bestens ausgebildete FachanwältInnen stehen Ihnen mit Rat und Tat zur Seite und werden dabei von einem starken und professionellen Team im Sekretariat unterstützt. Vorrangiges Ziel ist es, Ihnen schnelle und umfassende Rechtshilfe zu bieten.

Die Kanzlei TINZL&FRANK hat zwei Standorte, und zwar in Innsbruck und in Telfs. Sämtliche RechtsanwältInnen sind auf bestimmte Fachgebiete spezialisiert und um ständige Weiterbildung bemüht, um bestmögliche Rechtsberatung, -vertretung und -verteidigung sicherzustellen. Kontinuierliche Aus- und Fortbildung garantieren, dass das gesamte Kanzleiteam bei der Bearbeitung Ihrer Rechtsangelegenheit auf dem neuesten Wissensstand ist.

Als Kanzlei, die umfassend und erfolgreich Konfliktlösung und Rechtsschutz anbietet, sind wir stets darauf bedacht, die Qualitätsstandards bestens zu erfüllen, um Ihren Ansprüchen gerecht zu werden.